
Comités  habitacionales  de
Rinconada  agradecen  gestión
de  alcalde  Juan  Galdames
Carmona.
Julio 6, 2023

VIDEO/RINCONADA: Integrantes de dichas organizaciones llegaron
a la sesión del Concejo Municipal, para entregar su respaldo a
jefe comunal por las gestiones que realiza para que ellos
hagan realidad el sueño de la “casa propia”.

Una verdadera muestra de apoyo fue la que recibió este martes
por parte de integrantes de diversos comités habitacionales de
Rinconada, el alcalde Juan Galdames Carmona.

Lo anterior, luego que mientras se desarrollaba la sesión
ordinaria  número  19  del  Concejo  Municipal,  ingresaron
“pacíficamente”  al  salón,  integrantes  de  5  comités
habitacionales, con el fin de agradecer y felicitar al jefe
comunal por la labor que está llevando a cabo en la búsqueda
de una solución para que ellos puedan hacer realidad el tan
ansiado sueño de la “casa propia”.

La llegada de los citados vecinos, tomó por sorpresa a los
ediles y al propio alcalde, quien les preguntó el motivo de su
presencia  y  posteriormente  solicitó  a  los  concejales,  la
autorización correspondiente para que algún integrante de la
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delegación pudiera hacer uso de la palabra.

Tras la venia, fue la representante del Comité Habitacional
Los Rosales, Pilar Silva, quien se dirigió a los concejales,
manifestándoles que “nuestro acto de presencia acá es simple y
sencillo, creemos que es la instancia para dar las gracias a
quienes han creído en nosotros y en especial a usted alcalde
porque nuestra comuna tiene que seguir avanzando”. Indicó.

Al término de la sesión del concejo municipal, la encargada de
dar a conocer el motivo de su presencia en esta actividad, fue
Valeria  López,  presidenta  del  Comité  Aires  de  Rinconada,
entidad que agrupa a 63 familias, quien señaló que “el gran
cuestionamiento que se le hace hoy al alcalde Juan Galdames es
por la compra de terrenos uno de los cuales pagó 0,75 UF el
mt2, lo que a mi juicio no es caro ya que yo he consultado y
me ha llegado información y no baja de 1 o 1,2 UF”. Dijo.

Al ser consultado el alcalde Juan Galdames, por la presencia
de los dirigentes de los comités habitacionales en el concejo
municipal,  la  primera  autoridad  comunal  manifestó  su
agradecimiento por el apoyo, ya que demuestra que la acción
social que lleva a cabo está siendo reconocida.

Al  mismo  tiempo,  la  primera  autoridad  comunal  formuló  un
llamado a los integrantes del Comité Habitacional Los Rosales,
a estar tranquilos ya que el terreno donde se levantarán las
147  casas  que  componen  su  conjunto  habitacional,  ya  está
comprado y en la actualidad sólo se está a la espera del
subsidio.

Las personas que llegaron este martes al concejo municipal,
forman  parte  de  los  comités  habitacionales.  Aires  de
Rinconada, Nueva Esperanza, Nuestro Anhelo, Vista Hermosa y
Rosales.


